ОБЪЯВЛЕНИЕ О ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК
Данный текст объявления утвержден решением комисии 
открытого конкурса от 07-го сентября, 2017г. 
и публикуется согласно 27 статье закона РА “О закупках” 
Код запроса котировок – ՀՀՄԳՀԱՊՁԲ-17/1
       
	             Заказчик, "Республиканская спортивная школа по стелбе "  ЗАО, который находится по адресу г. Ереван, ул. Багратунянц 48 объявляет запрос котировок, который реализуется одной фазой.
Отобранному участнику запроса котировки в установленном порядке будет предложено подписать контракт о закупке спортивных пули и стрелялки (далее-Контракт).
           Согласно 7-ой статьи закона  РА  «О закупках» любое физическое лицо, иностранный гражданин, организация  или лицо не имеющее  гражданства  имеет право  участвовать  в данном  запросе  котировки. 
 	В приглашении  данной  процедуры  установлены  лица  не имеющие  право  участвовать  в запросе  котировки, а также стандарты качества представленные участникамм и представляемые  докумнеты  для оценки сандартов.
Выбор участника определяется по принципу наименьшего ценового предложения из представленных по требованиям приглашения удовлетворительно оцененных исков.
Для получения приглашения запроса котировки в документарной форме, необходимо обратиться к заказчику до 10:00 часов 14-ого сентября с.г. При этом, для получения приглашения в документальной форме, необходимо представить заказчику письменное заявление. Заказчик обеспечивает бесплатное предоставление приглашения в документарной форме в первый рабочий день, следующий за получением такого требования.
В случае наличия требования предоставления приглашения в электронной форме, заказчик обеспечивает бесплатное предоставление приглашения в электронной форме в течение первого рабочего дня, следующего за получением такого требования.
Заявки запроса котировок необходимо представить в документальной форме до 14 сентября 2017 г, 10:00ч. Заявки можно представить не только на армянском языке, но и на русском или на анлийском.
Открытие заявок будет осуществляться в документальной форме, 14 сентября 2017г., в 10:00.
Жалобы относительно запроса котировок предоставляются Апелляционному совету по закупкам, по адресу г.Ереван, ул. Лео 17. Обжалование осуществляется порядком, установленным этим приглашением. Для предъявления жалобы требуется плата, ровная сумме 30 000 (тридцать тысяч) РА драм, которая должня быть переведена на казначейский счет Министерства Финансов РА- “900008000482”.
Для получения дополнительной информации относительно данного приглашения можете обратиться к секретарю оценивающего комисии, А. Маргарян.

Тел: +374-010-44-31-80
Эл.почта: kgngnumner@rambler.ru
Заказчик: " Республиканская спортивная школа по стелбе "  ЗАО











ANNOUNCEMENT
A PRICE QUOTATION ENQUIRY 
The text of this announcement is approved by the Decision of the Tender Committee dated september 7, 2017  and is being published according to Article 27 of the Law of the Republic of Armenia "On Procurements".
               The code of the price quotation enquiry procedure: ՀՀՄԳՀԱՊՁԲ-17/1

The Client, "Republican sports school for shooting"  CJSC, located at 48 Bagratunyanc St, Yerevan, RA, is announcing a price quotation enquiry procedure, which is being realized by one stage.
The participant declared as the winner in the price quotation enquiry procedure according to the defined order will be suggested to sign a contract for sports bullets and shootings (hereinafter the Conract).
Under Article 7 of the RA Law on Procurements, tenders can be submitted by all persons, regardless of being a foreign person, organization or stateless person.
The qualification criteria put forward before the participants and people who do not have the right to participate as well as the documents to be submitted for an evaluation of these criteria are prescribed in the invitation to this procedure.
The given participant is selected from among the participants whose applications have been evaluated as meeting the requirements of the invitation: the selection is made according to the principle of giving preference to the participant who has made the lowest price proposal.
In order to receive the invitation of this procedure it is required to apply to the Client till 10:00, September 14, 2017. To receive an invitation in a hard copy it is necessary to send a written request to the Client. The Client is obliged to provide the hard copy for free within the following working day upon receiving such a request. 
In case of getting a request for providing the invitation documentary, the Client shall ensure provision of invitation via electronic email within the working day following the day of getting such a request.
Not getting an invitation in the order prescribed by this invitation shall not restrict the right of the participant to participate in this procedure.
The bids for the price quotation enquiry procedure should be submitted documentary till 10:00, September 14, 2017. The bids besides in Armenian may be presented also in the Russian or English languages. 
The bid opening will be carried out documentary on September 14, 2017 at 10:00.  
The complaints regarding the open procedure are to be submitted to Procurement Appeals Board, at the following address: 48 Bagratunyanc St, Yerevan. The appeal is conducted by the order defined by the given tender invitation.  To submit an appeal it is required to pay a fee, equal to 30 000 (thirty thousand) AMD, which has to be transferred to the following treasury account of the Minnistery of Finance, RA: “900008000482”.
For further information regarding this announcement you can apply to the secretary of the assessment committee, A. Margaryan 

Tel: 010-44-31-80
Email: kgngnumner@rambler.ru
Client: , "Republican sports school for shooting"  CJSC

